

Newsletter 1/21

## Liebe Wabräu-Freundtinnen

Hurra, die Restaurant-Terrassen sind wieder aufgegangen – und doch wissen wir noch nicht so recht, ob wir uns darüber freuen können... Im Detail ist die Sachlage nämlich wieder viel komplizierter, als es Spass macht (notieren der Gästedaten für die Kontaktrückverfolgung, ausschliesslich 4er Tische, Maskenpflicht am Tisch, Sitzzwang während der Konsumation etc.).

Darum werden wir im April noch weiterhin mit unserem allseits beliebten, unkomplizierten Take Away weiterfahren: Ihr kauft ein Fläschli und während ihr es degustiert, trefft ihr eventuell per Zufall noch alte Bekannte oder zukünftige Freunde. Ihr steht (natürlich mit dem gesetzlich vorgeschriebenen Sicherheitsabstand) mit maximal 15 Personen im grossen Kreis und gönnt euch vielleicht sogar noch ein weiteres Bier, denn immerhin bieten wir zur Zeit 9 (neun!) verschiedene Wabräu-Spezialitäten in der 3 dl Flasche an.

Ab Anfang Mai sehen wir zu, dass es auch wieder eine gäbige Lösung gibt, sowohl am 4er Tisch Platz nehmen zu können, als auch ausserhalb unseres direkten Biergartens stehend mit mehreren Leuten ein Take Away Bier zu geniessen.

Egal ob sitzend oder stehend, wir freuen uns jedenfalls sehr auf das Wiedersehen mit euch!

Liebe Grüsse, euer WABRÄU-Team

Bitte antworte nicht auf diesen Newsletter. Wenn du mit uns in Kontakt treten möchtest, sende bitte eine E-Mail an kontakt@wabraeu.ch

facebook.

Newsletter abbestellen